
Bewerbungen für Lexus-Design-Award bis Oktober möglich

Ab sofort sind Bewerbungen für den Lexus-Design-Award 2018 möglich. Seit 2013 sucht und fördert Lexus mit diesem internationalen Wettbewerb die nächste Generation von Kreativen und Designern. Die Werke von zwölf Bewerbern werden auf der Mailänder Designwoche präsentiert. Vier von ihnen erhalten Unterstützung durch erfahrene Mentoren und ein Produktionsbudget von umgerechnet rund 23 000 Euro (drei Millionen Yen), um aus ihren Entwürfen reale Prototypen zu entwickeln.

Bewerbungen für den Designpreis können bis zum 8. Oktober 2017 eingereicht werden (www.LexusDesignAward.com). Die zwölf Finalisten werden Anfang kommenden Jahres bekanntgegeben. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Logo
Lexus

Foto: